



福山城遺構の石垣を活かした水辺公園を！

# 福山駅前水辺公園プロジェクト NEWSLETTER

2007年12月26日号

<http://www.sannomaru.com/ishigaki/>

## 県に要望書を提出しました！

本プロジェクト（発起人代表 三宅國裕）は、12月25日に広島県教育委員会訪問し、榎田 好一教育長あての「福山城外堀遺構の保存取扱いに関する要望書」と「署名簿」（101,252人分の署名を収めた電子ファイル）を広島県教育委員会事務局 出店信治総務課長に手渡しました。要望書では、①今後の発掘調査について市文化財保護審議会へ迅速に報告し指示を受ける②遺構の評価や取り扱いで、県教委と文化庁の助言を順守する一の2点を指導、助言するよう求めています。



## 来年1月に第3回シンポジウムを開催予定！

第3回シンポジウムを、2008年1月16日（水）午後7時から開催いたします。講師は、前回、大好評だった三浦正幸先生（広島大学大学院文学研究科教授・工学博士）の他に有名講師数名を予定しています。会場は、リーデンローズ大ホール（松浜町二丁目1番10号）。

## 今後も署名活動を続けていきます！

### ■ 目的達成まで継続します

署名人数は、当初の目標の10万人に達しましたが、市民の皆様からご賛同いただいた趣旨の目的はまだまだ果たしておりません。今後も目的達成まで署名活動を続けていきます。さらに署名活動の輪を広げて参りたいと思います。引き続き、ご協力よろしくお願いたします。署名用紙は、各回収場所にご用意しています。ホームページからでもダウンロードできます。ダウンロード先▷ <http://www.sannomaru.com/ishigaki/>